

# Neue Website, neues Logo: Einladung an die Medien

29.3.2023

**Kontakt:**

Sabine Stoll  
Pressesprecherin  
Tel.: +49 911 398-3774  
Mobil: +49 175 589 08 23  
E-Mail: [sabine.stoll@klinikum-nuernberg.de](mailto:sabine.stoll@klinikum-nuernberg.de)

[www.klinikum-nuernberg.de](http://www.klinikum-nuernberg.de)

**Der Countdown läuft: Das Klinikum Nürnberg startet in wenigen Tagen mit einer neuen Website und einem neugestalteten Logo. Damit geht ein komplett neu entwickeltes Corporate Design für das Klinikum Nürnberg und seine Tochter-Unternehmen einher. Welche Vorteile der Internet-Relaunch für unsere Patient\*innen hat und wie wir diese und unsere Beschäftigten an diesem Meilenstein teilhaben lassen, wollen wir Ihnen gerne auf einer Pressekonferenz erläutern.**

**Klinikum Nürnberg**  
Prof.-Ernst-Nathan-Str. 1  
90419 Nürnberg

Wir bereiten Motive für Foto- und Filmaufnahmen vor.

**Wann:** Dienstag, den 4. April 2023  
11 Uhr

**Wo:** Klinikum Nürnberg, Standort Nord  
Haus 1, Altbau, Großer Konferenzsaal im 1. Stock  
Prof.-Ernst-Nathan-Str. 1, 90419 Nürnberg

**Ihre Ansprechpartner:**

- Prof. Dr. Achim Jockwig, Vorstandsvorsitzender Klinikum Nürnberg und Vorstand Medizin und Strategie
- Judith Krukenberg, Projektleitung Internet-Relaunch
- Marc Mederer, Projektleitung Internet-Relaunch
- Michaela Meth, Projektleitung Corporate Design

Wir bitten unter [presse@klinikum-nuernberg.de](mailto:presse@klinikum-nuernberg.de) um eine kurze Anmeldung und freuen uns auf Ihr Kommen!

Das **Klinikum Nürnberg** ist eines der größten kommunalen Krankenhäuser in Deutschland und bietet das gesamte Leistungsspektrum der Maximalversorgung an. Mit 2.233 Betten an zwei Standorten (Klinikum Nord und Klinikum Süd) und 8400 Beschäftigten versorgt es knapp 100.000 stationäre und 170.000 ambulante Patienten im Jahr. Zum Klinikverbund gehören zwei weitere Krankenhäuser im Landkreis Nürnberger Land.

Die **Paracelsus Medizinische Privatuniversität in Nürnberg** wurde 2014 gegründet und ist zweiter Standort der Paracelsus Medizinischen Privatuniversität in Salzburg. In Nürnberg werden jährlich 50 Medizinstudierende ausgebildet. Das Curriculum orientiert sich eng an der Ausbildung der amerikanischen Mayo-Medical School. Die Paracelsus Medizinische Privatuniversität kooperiert zudem mit weiteren wissenschaftlichen Einrichtungen im In- und Ausland.